

PROVINCIA | Solidaridad

La Diputación de Córdoba solicitará al Gobierno andaluz la concesión de la Medalla de Andalucía al pueblo de Adamuz

Se aprobará una declaración institucional de apoyo a todos los profesionales que han participado en el accidente ferroviario

Redacción

Martes 27 de enero de 2026 - 13:31



El presidente de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes, ha informado durante la mañana de hoy de que “el Pleno de la institución provincial va a solicitar al Gobierno andaluz la concesión de la Medalla de Andalucía al pueblo de Adamuz en su conjunto”.

Para Fuentes, “un reconocimiento a la solidaridad y a los servicios extraordinarios que de manera inmediata e improvisada prestaron tras el accidente ocurrido el domingo 18 de enero en su término municipal”.

Por ello, ha continuado, “en virtud del decreto 117/1985 de 5 de junio, por el que se instituyó la Medalla de Andalucía, solicitamos al Consejo de Gobierno y a propuesta de su Consejería de Presidencia, se instruya al efecto la concesión de este galardón a una localidad que ha evidenciado la solidaridad y el compromiso de toda la sociedad cordobesa”.

Del mismo modo, el máximo responsable de la institución provincial ha afirmado que “vamos a llevar a nuestra Junta de Portavoces una declaración institucional de reconocimiento a todos los profesionales que han colaborado, tanto los servicios de auxilio, como de transporte y de apoyo a las víctimas. Un texto que será aprobado en el Pleno del mes de enero”.

Para Fuentes, “es de justicia poner en valor todo ese gran y complejo organigrama que se activó el domingo 18 de enero a las 19.45 horas y se desactivó el jueves 22 de enero pasadas las 17.00 horas. Hablamos de bomberos, equipos de emergencias, profesionales sanitarios, psicólogos, Unidad Militar de Emergencias, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, Servicios Judiciales, Protección Civil, Cruz Roja, voluntariado, medios de comunicación, así como a toda la sociedad cordobesa, en especial, al pueblo de Adamuz”.